

ART, EXPOSITION, PORRENTRUY

VISITE COMMENTÉE PUBLIQUE

Exposition temporaire jusqu'au 3 septembre 2023

À partir de ses collections, le Musée de l'Hôtel-Dieu présente une galerie de portraits de femmes et d'hommes de la région, célèbres ou peu connus.

Traduits en peinture aux XVIII-XIXe siècles ou par la photographie au XXe siècle, les portraits de cette exposition créent un panorama de celles et ceux qui ont marqué notre coin de pays. Une (re)découverte du passé à travers le miroir socio-pictural de personnalités diverses qui ont fait l'histoire de Porrentruy, de l'Ajoie et du Jura.

De Jules Thurmann à Gustave Amweg, de Joseph Choquard à Denise Péronne, cette exposition dévoile le visage de célébrités locales. Peintres et photographes portraitistes sont également à l'honneur : Joseph-Mathias Negelen, Léon Prêtre, Albert Perronne ou Ernest Leuenberger, entre autres créateurs de talent.

Autre événement autour de cette exposition :

- Samedi 2 septembre 2023 à 11h : Animation dans le cadre du programme " Le Musée ? ça me dit !



CONTACT

Musée de l'Hôtel-Dieu
Grand-Rue 5
2900 Porrentruy
+41 32 466 92 19
info@cultureporrentruy.ch
bit.ly

